

Rückblick EXPERTsuisse Jahrestagung 2016 – Mehr Flexibilität für die Schweizer Prüfungs- und Beratungsbranche

An der EXPERTsuisse Jahrestagung vom 15. September 2016 skizzierte der englische Starautor Richard Susskind die Herausforderungen der Digitalisierung, aber auch die neuen Chancen für unternehmerische und innovative Fachkräfte. Im gleichen Sinn wies Bundespräsident Johann Schneider-Ammann auf die guten Karten des Standorts Schweiz hin. Für den Expertenverband für Wirtschaftsprüfung, Steuern und Treuhand lässt sich das Potenzial aber nur nutzen, wenn die Branche die nötige Flexibilität beispielsweise bezüglich Arbeitszeiten erhält.

Erfahren Sie mehr dazu in unserer Medienmitteilung.

Links & Downloads

- [Medienmitteilung vom 15.09.2016: Rückblick EXPERTsuisse Jahrestagung 2016](#)